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Zusammenfassung

        

          
Ziel der Studie Untersuchung der Lärmexposition der Notärzte an einem Luftrettungszentrum und Ableitung von Arbeitsschutzmaßnahmen.

        

          
Methodik Dosimetrische Messung der Lärmexposition durch diensthabende Notärzte während 24-h-Schichten auf RTH und NEF über 7 Wochen.

        

          
Ergebnisse Bei den Messungen ergaben sich Überschreitungen der in Verordnungen definierten Auslösewerte der Lärmexposition.

        

          
Schlussfolgerung Medizinische Crews sind in der Luftrettung potenziell gesundheitsschädlichem Lärm ausgesetzt. Arbeitsschutzmaßnahmen müssen ergriffen werden.

      

        
Abstract

        

          
Objective Noise measurement in emergency physicians at an air rescue base. To identify the need for occupational safety measures.

        

          
Methods Measurement of noise exposure by the emergency physicians on duty using a noise dosimeter in a 7-week approach.

        

          
Results The measured sound levels exceeded the limits set by german regulations.

        

          
Conclusion Medical crews in air rescue services are at risk of health impairment due to noise exposure. Occupational health safety measures need to be taken.
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